

EL CABALLITO

El caso Debanhi llega a la CDMX

:::: Nos dicen que para esclarecer la muerte de **Debanhi**, las autoridades federales optaron por tres medidas, entre ellas, pedir la colaboración del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, cuyo titular es **Rafael Guerra**, para que apoye en la revisión de las necropsias, cuyos resultados tienen contradicciones y han entorpecido la indagatoria para determinar las causas del deceso de la joven de Nuevo León. Nos refieren que, desde la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana se optó por acudir al área forense capitalina, que está "muy calificada" para coadyuvar en el análisis pericial. Ahora, el asunto está en la cancha de don Rafael y sus especialistas tienen el reto de ayudar a desenredar la polémica y trágica muerte.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rafael Guerra

El gesto de Sheinbaum con la alcaldesa de Tlalpan

:::: Le contamos que durante la presentación de las Ferias del Bienestar en la alcaldía Tlalpan, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, tuvo un gesto con la actual edil, la perredista **Alfa González**, y que forma parte de la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México. Y es que, nos detallan que trabajadores y vecinos de la demarcación empezaron a abuchear a doña Alfa y ante esto, la mandataria capitalina pidió respeto y con ello logró serenar no sólo los ánimos contra la alcaldesa, sino que durante su discurso fue vitoreada e incluso, antes del evento, le pedían que se uniera a su reclamo de justicia laboral. Así fue el regreso de Sheinbaum a la alcaldía que alguna vez gobernó y ahora está en manos del bloque opositor.



Alfa González

El priista que se descarta para 2023

:::: El coordinador de la bancada del PRI en el Congreso mexiquense, **Eliás Rescala**, aseguró que no tiene más aspiración que servir al Estado de México desde la Cámara de Diputados hasta 2024, pues su responsabilidad es seguir siendo un interlocutor con todas las fuerzas políticas en la Legislatura y un facilitador para los alcaldes mexiquenses, con lo que acalla las voces que lo colocaban como aspirante a la candidatura tricolor para la elección de gobernador el próximo año. En su discurso, don Eliás afirmó que el PRI sabrá elegir a la mejor persona que los represente en la elección de 2023 y los militantes se sumarán, pues son disciplinados y leales. Los mal pensados dirán que ante tanto destape ya se está poniendo orden.



Eliás Rescala